

FOCUS SUR COLOSSE AUX PIEDS D'ARGILE

QUI?

L'association Colosse aux pieds d'argile est née de l'histoire personnelle de Sébastien Boueilh, ancien rugbyman, victime de viols de ses 12 à 16 ans, par un membre de sa famille. Sébastien a décidé de fonder cette association pour lutter contre les violences sexuelles, le bizutage et le harcèlement.

QUOI?

L'association a pour missions la sensibilisation du grand public, la formation des professionnels encadrant les enfants et l'accompagnement psychologique et juridique gratuit des victimes.
Elle œuvre principalement en milieu sportif, mais aussi dans les champs de la jeunesse et du scolaire
Aujourd'hui, Colosse aux pieds d'argile est reconnue comme l'association de référence dans ce domaine

COMMENT?

Une association engagée contre les violences dans le sport.

- **Sensibilisation** : Interventions auprès des jeunes, éducateurs, et clubs sportifs pour prévenir les violences sexuelles, le bizutage, et le harcèlement.
- **Accompagnement** : Soutien personnalisé pour les victimes et leurs proches.
- **Formation** : Sessions pour les encadrants et professionnels pour repérer, prévenir et agir.

